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 去る 9 月 25 日（木）の 1 年生の保護者対象の給食試食会に、多数のご参加いただきありがとう

ございました。運営委員の皆様にお手伝いいただき、無事終えることができました。試食会に参加

していただき、少しでも給食について身近に感じていただけたのではないでしょうか。 

 給食試食会の際に、ご協力いただきましたアンケートの結果をまとめましたのでご覧下さい。 

尚、参加されなかった方にも、給食に関して少しでも参考になれば幸いです。 

 

＜給食についての感想＞ 

 味 量 

濃い ちょうどよい 薄い 多い ちょうどよい 少ない 

鮭と小松菜の混ぜご飯 2 人 34人 1 人 18人 18人 0 人 

豚汁 1 人 35人 2 人 8 人 27人 1 人 

 おいしい ふつう おいしくない 多い ちょうどよい 少ない 

牛乳 14人 19人 1 人 2 人 32人 0 人 

 

鮭と小松菜の混ぜご飯 

・おはしで食べるのが難しいのに、がんばっているんだなあと思いました。 

・小松菜の青臭さがなく、子どもも食べやすい味だった。 

・家では食べないので、小松菜をもう少し入れて欲しいです。 

・ご飯の量が多く感じた。具の量が少なかった。もう一品欲しい気がしました。 

・ご飯と混ぜたらちょうどよい味付けだった。混ぜる具だけだと少し濃い味付けに感じた。 

・子どもも好きそうなメニューなので、家でも作ってみようと思った。 

・小松菜より鮭の割合が多かった。見栄えはよかったが食感が欲しいと思った。 

・子ども用として、もっと味付けが薄いかと思ったが、しっかりした味つけでおいしかった。  

豚汁 

・ 具が多くてとてもおいしかった。これだけで十分なおかずだった。 

・ 野菜の煮込まれ具合がちょうどよくおいしかった。 

・ 野菜の大きさも食べやすく、おいしかった。 

・ 自然素材のだしも取っていただいて感謝です。 

・ いろいろな食材を一緒に食べることで特徴的な味が強まることがなかった。 

・ 具材の種類が豊富で、一度にたくさん食べられて良いと思った。 

牛乳 

・ 子どもだけでなく自分もカルシウムを取らないといけないと思いました。 

・ 骨を強くするためにも毎日飲んでくれると助かります。 

・ もう少し冷えていたらよかった。 

・ ごはんには、お茶がいいと思った。 

 

＜給食試食会・給食についてのご意見・ご感想＞ 

・ 野菜がいっぱいでおいしかった。 

・ 子どもたちと同じものを食べられてよかったです。 

・ 器が昔と違って食べる楽しみにも配慮されているなと思いました。 

・ 材料にもこだわっていて、だしも取っていると聞いて驚きました。 

・ ごはん食が自分の頃よりずっと増えているのがとても嬉しいです。 

・ 毎日とてもおいしい給食で子どもたちがうらやましいです。 

・ 子どもから給食の話を聞くのを楽しみにしています。 

・ 試食会が、1年の時に 1度というのが残念です。 

・ 栄養だけでなく食文化も学んでいてありがたいです。 

・ 具が多く食べ応えがあって良かった。 

・ だしを取るなど、手間をかけてくださっているのがよく伝わりました。 

・ 子どもたちがいつもおいしい給食を楽しみにしています。その気持ちがよくわかりました。 

・ 味が似ている感じがした。飽きずに食べられるように何か工夫があれば教えてください。 

→子どもたちには、同じものばかりを食べずに、ごはん・おかず・汁物・牛乳というように 

 少しずつ順番に三角食べをするように伝えています。 

 味付けは、例えば汁物がみそ味なら、おかずは醤油で薄めに味付けするようにしています。 

・ 子どもの苦手そうな食品を食べられるように工夫して、たくさん食べてもらえる給食を目指し

て欲しいと思いました。 

 

 

 

たくさんの貴重なご意見をいただきありがとうございました。今後の参考にさせていただきます。 

今後も、学校給食についてのご質問やご意見などございましたら、どんなことでも結構ですので、 

遠慮なくご連絡ください。 

これからも、子どもたちの健康と成長を願って、おいしい給食作りに努めますので、どうぞよろ

しくお願いいたします。 

給食試食会 

アンケート結果 

給食室の設備やお皿の種

類(数)などにより、作れる

品数が限られてしまいま

す。子どもたちの栄養が十

分とることができるよう

に、具だくさんの献立を考

えています。 


